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ACTA DE JUNTA DE CENTRO DE LA FACULTAD DE TURISMO Y 

FINANZAS DE LA UNIVERSIDAD DE SEVILLA CELEBRADA EL DÍA 29 DE 

MAYO DE 2024 

 

                     JUNTA ORDINARIA 

 

1. AGUILAR DIAZ, 

JESUS  

2. BRAVO 

URQUIZA, 

FRANCISCO 

3. CALVO DE 

MORA 

SCHMIDT, 

ARTURO 

4. CASANUEVA 

ROCHA, 

CRISTÓBAL 

5. CASAUS 

ROJAS, 

JOAQUIN 

6. CASTELLANOS 

VERDUGO, 

MARIO 

7. DE LA TORRE 

GALLEGOS, 

ANTONIO 

8. DIAZ 

FERNANDEZ, 

Mª CARMEN 

9. DOMINGUEZ 

REAL, 

FRANCISCA 

10. ESCOBAR 

 En la ciudad de Sevilla y siendo las 11:35 horas del día 29 de mayo de 2024 se 
constituye en segunda convocatoria, en el Salón de Actos de la Facultad de Turismo 
y Finanzas de la Universidad de Sevilla y bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano 
del Centro, Dr. D. Cristóbal Casanueva Rocha, la Junta de Centro previa citación de 
todos sus miembros y asistiendo los que al margen se relacionan, para deliberar y 
tomar los acuerdos que resulten procedentes sobre el orden del día que a 
continuación se desarrolla. Previamente, han excusado su no presencia en este acto 
Dña. Rafaela Alfalla Luque, D. Francisco Serrano, Domínguez, D. Manuel Rey 
Moreno, D. Mariano Aguayo Camacho, D. Carlos Sanz Domínguez Dña. María José 
Palacín Sánchez y D. Antonio García Sánchez.  

 

1. COMUNICACIÓN DE LA APROBACIÓN DEL ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO 
CELEBRADA EL PASADO 23 DE ABRIL DE 2024. 

 

El Sr. Secretario, D. José Ángel Pérez López, toma la palabra y señala que el borrador 
del acta ha estado a disposición de los miembros de Junta, sin que se haya producido 
ninguna alegación, por lo que se dan por aprobada la misma. 

 

2. INFORME DEL SR. DECANO. 

 

El Sr. Decano toma la palabra e informa de un único punto en su informe: 

 
PUNTO 1.- SOBRE LOS CAMBIOS EN LOS PLANES DE ESTUDIO 
 
El Sr. Decano señala que finalmente se aprobaron los dobles grados propuestos por la 
Facultad en el Consejo de Gobierno, estándose a la espera de que la ACCUA considere 
como no sustanciales las modificaciones del Grado de Finanzas y Contabilidad y del 
Máster en Dirección Financiera y que dé el informe favorable definitivo a los cambios a 
especialidades en el Máster en Dirección y Planificación del Turismo.  
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PEREZ, 

BERNABE 

11. ESPINAR 

MORALES, 

ANTONIO 

12. ESPINOSA 

GODED, 

MARIA 

13. FERNANDEZ 

GENIZ, 

PATROCINIO 

14. FORONDA 

ROBLES, 

CONCEPCION 

15. GALLEGO 

AGUEDA, Mª 

ANGELES 

16. GARCIA 

GRAGERA, 

JUAN 

ANTONIO 

17. GARCIA 

SANCHEZ, Mª 

ROSA 

18. GARCÍA 

VILLANUEVA, 

MARÍA ROCÍO 

19. GAVILAN RUIZ, 

JOSÉ MANUEL 

20. GONZALEZ 

RENDON, 

MANUEL 

21. HIDALGO 

DOMINGUEZ, 

EVA M. 

22. HINOJOSA 

BERGUILLOS, 

YOLANDA 

23. JIMENEZ 

CABALLERO, 

JOSE LUIS 

24. LAFFARGA 

BRIONES, 

JOAQUINA 

25. LOPEZ DE LA 

TORRE, 

INMACULADA 

 
En este sentido, y unido con el gran cambio en el Grado de Turismo, todos los títulos 
de la Facultad comienzan en el curso 2024/25 con los cambios que han sido propuestos 
por esta Junta. 
 
En el caso del Grado de Turismo se ha desarrollado un proceso de información a 
alumnado y a profesorado, el cuál no ha sido un proceso fácil porque debido a la gestión 
tan complicada de la parte burocrática e informática de ordenación académica, se han 
producido cambios durante este tiempo en algunos aspectos. Todos los implicados han 
sido suficientemente informados, en cualquier caso. 
 
También pide disculpas por todos los inconvenientes que esto está produciendo entre 
el profesorado, pero entendiendo que serán muy importante para la mejora de nuestras 
enseñanzas y para dar un mejor servicio a nuestros alumnos. 
 
PUNTO 2.- SOBRE EL CIERRE DE LA FACULTAD EN AGOSTO. 
 
Como ya se había comentado en anteriores sesiones de la Junta de Facultad, nuestro 
centro cerrará completamente unos días durante el mes de agosto. En concreto se 
cerrará entre los días 5 a 16 de agosto. Ya se ha organizado internamente todas las 
necesidades de los distintos servicios. Esto ha supuesto un coste personal para algunos 
compañeros y agradece la comprensión y la buena disposición de todo el personal del 
centro para implantar por primera vez esta medida. 
 
PUNTO 3.- SOBRE VARIACIONES EN EL PRESUPUESTO 
 
La Gerente nos comunicó que, debido a un error de cálculo, la cifra que correspondía 
a nuestra Facultad en los Presupuestos era menor que la que se aprobó. En total, son 
unos 3.300 euros menos. No creemos que afecte demasiado a la gestión económica 
de nuestro centro. 
 
PUNTO 4.- SOBRE CAFETERÍA 
 
Desde el 1 de septiembre el servicio de cafetería lo prestará la empresa Distribuciones 
Antudiz, que ha sido la adjudicataria de la concesión a la que se presentaron tres 
empresas. 

  
3. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL PLAN DE ORGANIZACIÓN DOCENTE DEL 
CURSO ACADÉMICO 2024-25. 

 

El Sr. Decano pasa la palabra al Sr. Secretario, D. José Ángel Pérez López, quien 
señala que todos los departamentos han cumplimentado sus respectivos PAP, con 
algunas lagunas debido a el proceso de contratación de nuevos miembros. Se agradece 
a los Departamentos la diligencia en esta tarea. 

 

La propuesta se aprueba por asentimiento 

 

4. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL CALENDARIO DE EXÁMENES DEL CURSO 
2024-2025. 

 

El Sr. Decano vuelve a ceder la palabra a D. Mario Castellano, como vicedecano de 
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26. MARTINEZ 

TORRES, 

MARIA DEL 

ROCIO 

27. MORENO 

PACHECO, 

PILAR 

28. MUÑOZ 

USABIAGA, 

MARIA 

ARANZAZU 

29. OLIVER 

ALFONSO, Mª 

DOLORES 

30. OVIEDO 

GARCIA, Mª 

ANGELES 

31. PÉREZ LÓPEZ, 

JOSÉ ÁNGEL 

32. PIZARRAYA 

LAURIÑO, 

PATROCINIO 

33. REGUERA 

ALVARADO, 

NURIA 

34. ROMERO 

RONCEL, Mª 

JOSE 

35. SANCHEZ-

PALENCIA 

CALVILLO, 

IGNACIO 

36. SANTOS 

PAVON, 

ENRIQUE 

37. SUAREZ 

SANCHEZ, 

OLGA MARIA 

38. TEJADA 

GONZALES, 

PILAR 

39. ZAPATA 

REINA, 

ASUNCION 

40. ZERVA, 

ADAMANTIA 

 

Ordenación Académica. 

Respecto al calendario de exámenes, señala que se ha procedido como en cursos 

anteriores. Se han tenido reuniones con los Vicedecanos/as de Ordenación Académica 
de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, la Facultad de Ciencias del 
Trabajo y la Facultad de Derecho; para determinar las fechas asignadas por acuerdo a 
cada centro en lo referente a los Doble Grado. Posteriormente, hemos desarrollado un 
borrador del calendario de exámenes, teniendo en cuenta nuestro calendario 
académico que fue aprobado en la Junta anterior. 
  
Sólo informar del aumento de las asignaturas optativas en el Grado en Turismo y, por 
tanto, la dificultad de asignación en los calendarios de la Tercera y Segunda 
Convocatorias. 
  
En este punto, aprovecha para agradecer a las Coordinadoras del Máster Universitario 
en Dirección y Planificación del Turismo y a los Coordinadores del Máster Universitario 
en Dirección Financiera por la elaboración del calendario de exámenes y de depósito y 
defensa de TFM, en sus respectivos másteres. 
  
Los documentos adjuntos a esta convocatoria de Junta, se enviaron a la COA para su 
revisión y consideraciones oportunas y, tras cinco consideraciones tenidas en cuenta, 
se presenta hoy a su aprobación el: 
  

 calendario exámenes 2024-25 para el Grado en FICO y sus Dobles 
Grado 

 calendario exámenes 2024-25 para el Grado en Turismo 

 calendario exámenes 2024-25 para el Máster en Dirección Financiera 

 calendario exámenes 2024-25 para el Máster en Dirección y 
Planificación del Turismo 

  
También, agradece explícitamente a Patri Pizarraya, como Gestora de Ordenación 
Académica, el enorme trabajo realizado. 
  
Por tanto, como en años anteriores, se pide que se apruebe dicho calendario y que se 
posibilite, si se da el caso, los cambios con permutas, siempre con el consentimiento 
de los alumnos y sin que perjudique a terceros. 
 

La propuesta se aprueba por asentimiento 

 

5. DECLARACIÓN DE LA FACULTAD DE TURISMO Y FINANZAS COMO ESPACIO 
LIBRE DE HUMO. 

 

El Sr. Decano señala que esta declaración forma parte de la política de la Universidad 
de Sevilla en esta materia. 

 

En este sentido, afirma que nuestra facultad cumple con todos los requerimientos en 
este sentido: Hay señalización, no existen ceniceros, ni se vende productos 
relacionados con el tabaco. 

 

Se aprueba la declaración por asentimiento. 
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6. ASUNTOS DE TRÁMITE. 

 

No asuntos de trámite. 

 

7. RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

En este punto, el Sr. Decano felicita a nuestra compañera Mª Dolores Oliver que ha 
sido recientemente elegida como representante sindical. La profesora Oliver agradece 
la participación y se pone a disposición en esta nueva etapa para trabajar eficazmente. 

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 11.58 horas del 
día de la convocatoria. 

 

   
                                                                   El Secretario, 

                                          

 

                                                    Fdo.: José Ángel Pérez López 

           

 

    V.º B.º   El Decano,                                             

 
 
 
Fdo.: Cristóbal Casanueva Rocha  


